

Dia crece en Barcelona con la apertura de cuatro nuevas tiendas

/ Las nuevas aperturas suponen la ampliación de 1.870 m² de superficie de venta que acercarán una compra completa, fácil y asequible a los vecinos de las zonas de Piera, Barcelona capital, Cornellà de Llobregat y Sant Andreu de Llavaneres

/ La compañía confirma así su apuesta por la región donde concentra un 10,24% de su red de tiendas, alcanzando los 265 establecimientos distribuidos por toda la Comunidad

/ Estas nuevas aperturas contarán con 27 empleados, 15 de ellos de nueva contratación, un reflejo de la firme apuesta de Dia por impulsar la economía local y el empleo en Cataluña donde Dia genera cerca de 1.500 puestos de trabajo directos, entre sus tiendas, oficinas y centros de distribución

11 de junio de 2025, Barcelona. Dia sigue avanzando en su misión de consolidar su modelo de proximidad a nivel nacional y, más concretamente, en Cataluña, con la **apertura de cuatro nuevos establecimientos en la provincia de Barcelona**. Estas nuevas tiendas, distribuidas por la ciudad, acercarán una compra completa, fácil y asequible a los vecinos del municipio.

Con estas nuevas aperturas, **Dia abre su tienda número 219 en la provincia, alcanzando las 265 tiendas en toda la comunidad**. Este hito afianza el modelo de proximidad de la compañía en Cataluña, con el firme compromiso de estar cada día más cerca de las personas ofreciendo la mejor calidad a precios asequibles y generando valor y empleo en todas las comunidades en las que opera.

Los nuevos establecimientos estarán ubicados en:

- Calle Carrer Sant Cristòfol, 25-27 – Piera
- Rambla Poblenou 55 – Barcelona
- Rambla Josep Anselm Clavé 26 - Cornellà de Llobregat
- Passeig de Joaquim Matas 57 - Sant Andreu de Llavaneres

Firme compromiso con impulsar la economía local

El crecimiento de Dia en Cataluña refleja el firme compromiso de la compañía con la dinamización de la economía local, así como el impulso del empleo y del emprendimiento en la Comunidad. **Cataluña concentra el 10,24% del total de la red de tiendas de Dia, generando cerca de 1.500 puestos de trabajo directos, entre sus tiendas y centros de distribución.**

Con el objetivo de consolidar su proximidad y estar cada día más cerca de los clientes, ofreciendo productos de gran calidad a precios asequibles, Dia incorpora cuatro nuevos establecimientos a su red catalana. **Las nuevas aperturas suponen la ampliación de 1.870 m² de superficie de venta de su red en la Comunidad.**

En concreto, la compañía inauguró una nueva tienda en Piera, abierta desde el pasado 4 de junio, fruto de una reforma integral que ha permitido ampliar el espacio anterior y ofrecer un surtido más completo. Ubicada en la calle Sant Cristòfol 25-27,

esta tienda cuenta con más de 600 m² de sala de venta y un surtido reforzado con cerca de 4.000 referencias, 800 más que antes, lo que facilitará a los vecinos una experiencia de compra más variada, cercana y asequible. El equipo está formado por 13 empleados, de los cuales dos son nuevas incorporaciones.

Asimismo, el pasado mes de abril Dia inauguró una tienda en la Rambla del Poblenou, con una superficie de venta de más de 360m², un surtido superior a las 3.000 referencias y un equipo compuesto por 4 empleados, todos ellos de nueva contratación.

A principios de mayo, abrió sus puertas una nueva tienda en Cornellà de Llobregat, situada en la Rambla Josep Anselm Clavé, 26. Con cerca de 500m² de sala de venta y más de 3.200 referencias disponibles, esta tienda opera con un equipo de 7 trabajadores, 4 de ellos recientemente incorporados.

La apertura más reciente tendrá lugar el próximo 11 de junio en el municipio costero de Sant Andreu de Llavaneres, concretamente en Passeig de Joaquim Matas, 57. Este nuevo establecimiento contará con 396m² de sala de venta, un surtido de más de 3.000 referencias y un equipo formado íntegramente por 5 empleados de nueva contratación. A la apertura ha asistido, en representación de las autoridades locales, Annabel Martínez, concejala de Promoción Económica, Comercio, Turismo, Igualdad y Nuevas Tecnologías del ayuntamiento de Llavaneras.

Ofertas especiales y promociones para clientes y socios

Además, con el objetivo de estar cada día más cerca de las personas mediante un servicio de calidad al alcance de todos, en esta última apertura, los vecinos de la zona de Sant Andreu de Llavaneres podrán disfrutar de **descuentos del 25%** en las secciones de **fruta, verdura, panadería y bollería** durante el primer mes desde la inauguración del establecimiento. Asimismo, los clientes de [Club Dia](#) podrán disfrutar de un **5% de descuento en todas las compras también durante cuatro semanas**, que se acumula en el monedero 'Wallet' de la App Dia.

Sobre Grupo Dia

Cada día más cerca

Somos Grupo Dia, la red líder de tiendas de proximidad con más de 3.300 establecimientos en España y Argentina. Somos la tienda del barrio, la que facilita una experiencia de compra fácil, rápida y completa, cerca de casa y con productos de gran calidad a un precio asequible, tanto en nuestras tiendas físicas como en nuestro canal online.

Nuestra primera tienda Dia abrió sus puertas en Madrid en 1979. Hoy, cuatro décadas después, con la proximidad como fortaleza y la diversidad como bandera, las cerca de 17.000 personas que forman nuestro equipo en tiendas, almacenes y oficinas, y las 17.000 de nuestra red de franquiciados se mueven por un mismo propósito: estar cada día más cerca para ofrecer gran calidad al alcance de todos. Juntos, hemos construido una compañía que cotiza en la bolsa de España desde 2011 y que logró una facturación de 6.901 millones en 2024.

Para lograr nuestro propósito, nos apoyamos en una sólida red de proveedores, realizando el 96% de nuestras compras de manera local. Esto nos permite ofrecer a nuestros cerca de 10 millones de clientes fidelizados una alimentación accesible y al alcance de todos, con un surtido completo, una clara apuesta por los productos frescos y locales y una marca Dia de la máxima calidad.





*Cada día
más cerca*

<https://diacorporate.com/> #CadaDiaMasCerca

Linkedin: [Dia Group](#)

Para más información:

Dia España

Raquel González
raquel.gonzalez.rodriquez@diagroup.com
+34 655712890

Comunicación Dia España

comunicacion@diagroup.com

